## UNIVERSIDAD SAN PEDRO FACULTAD CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS Escuela de Contabilidad



## El control interno incide en la liquidez de los créditos de la cooperativa de ahorro y crédito - Caraz

Tesis para optar el Título Profesional de Contador Público

Elaborado por:

PAREDES CARAHUANCO MISHELL ESTEPHANIA

**CARAZ** 

2016

## Resumen

El trabajo de investigación tuvo como objetivo general determinar la incidencia del control interno en la liquidez de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chiquinquirá- Caraz 2015. La metodología que se ha utilizado es de tipo descriptivo aplicativo con un diseño no experimental, como población hay un total, de 24 trabajadores en la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chiquinquirá Caraz, en el cual se aplicó la técnica de la encuesta y el instrumento fue el cuestionario. La importancia que tiene el control interno en la verificación de las actividades que se realizan a nivel organizacional y teniendo en cuenta la problemática que enfrentan las empresas formales e informales. Se concluyó que el 37% de los trabajadores opinan que si tienen conocimiento sobre el control interno en la Cooperativa, y el 63% indicaron que no tienen conocimiento sobre el control interno, por lo que se determinó que la mayor parte de los trabajadores no tienen conocimiento sobre el control interno razón por lo cual existen muchas dificultades y deficiencias en el área de créditos y cobranzas en base a ello se presentará las alternativas más innovadoras posibles, de modo que la institución de este rubro alcance eficiencia y eficacia en la gestión de la organización.